



FRANZ – FELV +



Franz wurde am 07.04.2016 gefunden. Wir schätzen ihn ca. 1 jährig. Er ist sehr verschmust, neugierig und sozial mit anderen Katzen. Der hübsche Kater wurde leider zweimal Felv positiv getestet.

Katzen welche mit dem Feline Leukämievirus infiziert sind, dürfen keinen Freigang mehr geniessen, da sie ungeimpfte Artgenossen anstecken könnten. Daher suchen wir ein zuhause in reiner Wohnungshaltung zu einer anderen FELV positiven Katze. Ideal wäre mit Balkon der gesichert werden könnte oder natürlich ein Aussengehege.

Auch Leukose positive Katzen können alt werden und haben auch ein Recht auf ein schönes, erfülltes Leben. Möchten Sie Franz ein liebevolles zuhause bieten? Dann wenden Sie sich an:

Tierheim an der Ron
Frau Petra Roos
Tel: 041 450 00 03
thadmin@tierschutz-luzern.ch